



子育て支援センター「あいあい」
Tel 2・1255

先



月は気温の差があり、体調管理に気を使うことが多かったようです。
今月は、陽射しあふれる中で外遊びなど思う存分に楽しめる良いですね。

「あいあい」では、「2歳児くクラス」の『あそびの広場』でお母さんと一緒に、散歩や公園の遊具遊びを楽しみたいと思います。『水遊び』も予定しています。どうぞ、遊びに来てくださいね。

『お話 あいあい』

今回の『お話 あいあい』は、寝返りやハイハイ・一人歩きと、行動範囲が広がる0歳から1歳児の保護者を対象に『救急処置法』について消防署職員からお話を聞きます。対象者には案内ハガキを送付します。

『子育て自由相談日』

今月の『子育て自由相談日』は、助産師が来所します。

7月12日（水）10時30分～11時30分
※参加される方は、7月10日（月）までに申込みをお願いします。

日 程

7月6日（木）9時45分～10時45分

日 程

7月26日（水）10時30分～11時30分

日 程

7月26日（水）10時30分～11時30分

『七夕お楽しみ会』

「7月7日」の七夕にちなみ、年齢別『あそびの広場』で『七夕お楽しみ会』を行ないます。七夕飾りの製作や、みんなと一緒にゲームなどをして楽しみましょう。「0・1歳児クラス」は、7月3日（月）、「2歳児くクラス」は、7月7日（金）に行ないます。

★『パパママたまご教室（8／18・金）』
遠軽町母子通園センター職員を迎えて『言葉を育む関わり方』のお話と、親子ふれあい遊びを行ないます。

★『パパママたまご教室（8／30・水）』
助産師による「前向き子育て術」についてのお話をします。

★8月の事業紹介

『あいあいらんど』

今月の『あいあいらんど』は、「E zone（エゾン）」による、太鼓や三味線、民謡の『和楽器「ンサー』です。保育所の子ども達と一緒に楽しい時間を過ごしあいましょう!!

『パパママたまご教室』

妊婦、0歳から1歳児の保護者を対象にした『心を育む関わり』です。

今回は、保育士による「手作りおもちゃ」です。対象者には案内ハガキを送付します。

日 程

7月27日（木）10時～11時30分

※支援センターは自由開放日です。相談のない方も遊びに来てください。

赤ちゃん相談（8／3・木）

身長・体重の計測と助産師・保健師・栄養士が来所し、子育てについての相談が出来ます。お気軽にご利用ください。

お話 あいあい（8／18・金）

右記の活動は、『サロマゲンキマイレージ』の対象です。各事業に参加される方は、ポイントカードをご持参ください。

佐呂間町の子育て支援事業（8／30・水）

佐呂間町の子育て支援事業は、保健福祉課・教育委員会社会教育課・子育て支援センターが連携して行なっています。子育てに関する事業は、健康カレンダーに記載していますのでご確認ください。

社会貢献活動に感謝 !! 町営球場に散水ホース設置

5月19日から5日間にわたり、佐呂間開発工業(株)による社会貢献活動として、佐呂間町営球場の整備用散水ホースの埋設作業が実施されました。

この作業のおかげで、より良い環境で球場が使用できるようになりました。

佐呂間開発工業(株)の皆さん大変ありがとうございました。



【写真：埋設作業の様子】

おもてなしの気持ちを込めて… 佐呂間・若佐・栄地区で 植樹帯の花植えを実施！

5月27日、網走建設管理部の協力を得て、佐呂間町商工会の『道々留辺蘂浜佐呂間線環境美化事業』として、佐呂間市街地区と若佐市街地区の植樹帯の花植えが行われました。

佐呂間市街地区の植樹帯の花植えには、佐呂間自治会のボランティアの方々、JA佐呂間の職員、遠軽信用金庫佐呂間支店の職員らが参加し、若佐市街地区の植樹帯の花植えには、若佐自治会、中園川西自治会のボランティアの方々が参加し、それぞれ沿道の植樹帯にサルビアとマリーゴールドを植えました。

この事業は、佐呂間町に訪れる方々へのおもてなしの気持ちを込めて毎年実施されており、今年も参加された皆様のおかげで、サルビアやマリーゴールドのきれいな赤や黄色に彩られた素敵なお道となりました。

6月8日には、網走開発建設部の協力を得て、栄自治会ボランティアの方々と高橋土建(株)が、国道333号線(栄地区)の植樹帯の花植えを行いました。

この活動も上記の環境美化事業同様に、毎年実施されており、今年も参加された皆様のおかげで、サルビアやマリーゴールドの赤や黄色に彩られた素敵なお道で、佐呂間町を訪れる方々をお出迎えすることができます。



【写真：佐呂間市街地区的花植えの様子】

※写真提供：佐呂間自治会長 高橋 亘さん



【写真：栄地区的花植えの様子】

緑あふれる町を後世に… 平成29年度植樹祭開催！

(株)ニトリの北海道応援基金の助成を受け、佐呂間町植樹祭が6月6日に開催されました。

昨年度に引き続き旧富丘牧野を会場とし、関係者やボランティア111名が参加し、ミズナラ・エゾヤマザクラの他にニトリザクラが植樹されました。

植樹後は、佐呂間漁協女性部によるホタテ稚貝の味噌汁が参加者に提供されました。

翌7日には佐呂間漁協による植樹祭も行われ、旧富武士第2牧野にカシワ・イタヤカエデ・エゾヤマザクラが組合員らによって植樹されました。



【写真：植樹作業の様子】

木に触れ、郷土愛を育む 佐高・浜小生が植樹！

6月13日、佐呂間高校1年生が、身近な自然に关心を持ち、郷土愛を育もうとする木育の一環として、浜佐呂間小学校の校舎裏で植樹を行いました。

生徒達は、ぬかるみに足を取られながら、カシワなど約300本の苗木を植樹しました。この体験の感想として「自然の大切さ、自然を生み出す大変さが分かりました。」「サロマ湖を守る活動ができるよかったです。」などと話し、とても貴重な時間を過ごしました。

翌14日には、同じ場所で、浜佐呂間小学校の全児童が、木に触れて自然を大切にする心、自分達の暮らす町を想う心を育むことを目的に植樹を行いました。



【写真：植樹体験をした佐呂間高校1年生の皆さん】

永年の功績を称えて 北村舜襄氏 瑞宝双光章受章

4月29日付で、北村舜襄氏が瑞宝双光章を受章されました。

北村氏は、昭和57年1月7日に保護司を委嘱され、現在まで永年にわたりその豊富な経験を活かし、保護司として活動され、平成27年4月からは、遠軽地区保護司会会长及び釧路保護司会連合会理事を務められ、保護司組織の中核を担ってきた功績により、この度の受章となりました。

5月25日に役場応接室において受章の報告が行われました。



【写真：瑞宝双光章を受章された北村舜襄氏】

Town Topics



運動会

▶佐中 (5/27) ▶若小 (6/3)
▶佐小 (6/5) ▶浜小 (6/13)